

Информация о предлагаемых для софинансирования гуманитарных проектах
(заполняется на русском и английском языках)

1. Наименование проекта: "Туристическая информационная система в г. Поставы "
2. Срок реализации проекта: 7 месяцев
3. Организация –заявитель, предлагающая проект: ГУ «Поставский районный туристический информационный центр»
4. Цели проекта: Создание онлайн и офлайн туристической информационной системы для Постав, которая будет включать карты, рекомендации, экскурсии и информацию о туристических объектах и мероприятиях. Проект нацелен на повышение привлекательности города для туристов и улучшение доступности туристической информации.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 1. Разработка и запуск веб-сайта с интерактивной картой и информацией о достопримечательностях. 2. Создание мобильного приложения с функцией GPS-навигации для туристов. 3. Установка информационных стендов с картами и QR-кодами на основных туристических маршрутах. 4. Организация и проведение информационной работы среди гостей и жителей района 5. Обучение специалистов сфере туризма (туристический информационный центр; туристические предприятия и учреждения; учреждения культуры, предоставляющие услуги туристам) работе с сайтом и мобильным приложением.
6. Целевая группа: гостей и жители Поставского района
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: В рамках деятельности проекта запланировано: 1. Организация и проведение рабочей встречи и формирование рабочей группы по реализации проекта. 2. Организация и проведение подготовительных мероприятий (поиск разработчика сайта и мобильного приложения, формирование технического задания разработчику, сбор и подготовка информации для наполнения сайта и мобильного приложения). 3. Поиск и закупка доменного имени и хостинга. 4. Подготовка и изготовление информационных стендов и раздаточных информационных материалов о проекте и продукте (сайт, мобильное приложение). 5. Организация и проведение мероприятий по обучению специалистов сфере туризма (туристический информационный центр; туристические предприятия и учреждения; учреждения культуры, предоставляющие услуги туристам) работе с сайтом и мобильным приложением.

6. Организация и проведение информационной работы среди гостей и жителей района (распространение информационных материалов на физических носителях (информационные листовки и буклеты) и в сети интернет через сайт Поставского районного исполнительного комитета, сайт отдела спорта и туризма Поставского районного исполнительного комитета, социальных сетях и мессенджерах туристического информационного центра и районных СМИ. 7. Организация и проведение рабочей встречи по итогам реализации проекта.	
8. Общий объем финансирования (в долларах США):	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	7500
Софинансирование	900
8. Место реализации проекта (область/район, город): Витебская область, г. Поставы	
9. Контактное лицо: инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты Д. В. Андреев, директор ГУ «Поставский районный туристический информационный центр», +375 21 552 01 93, sport@fokpostavy.by	

Информация о предлагаемых для софинансирования гуманитарных проектах
(заполняется на русском и английском языках)

1. Project name: " Tourist information system in Postavy"
2. Project implementation period: 7 months
3. Applicant organization proposing the project: State institution "Postavy district tourist information center"
4. Project objectives: Creation of an online and offline tourist information system for Postavy, which will include maps, recommendations, excursions and information about tourist sites and events. The project aims to increase the attractiveness of the city for tourists and improve the availability of tourist information.
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: 1. Development and launch of a website with an interactive map and information about attractions. 2. Creation of a mobile application with GPS navigation function for tourists. 3. Installation of information stands with maps and QR codes on the main tourist routes. 4. Organization and implementation of information work among guests and residents of the area 3. Installation of information stands with maps and QR codes on the main tourist routes. 4. Organization and implementation of information work among guests and residents of the area 5. Training of specialists in the tourism sector (tourist information center; tourist enterprises and institutions; cultural institutions providing services to tourists) to work with the site and mobile application.
6. Target group: guests and residents of the Postavy district
7. Brief description of the project activities: 1. Development and launch of a website with an interactive map and information about attractions. 2. Creation of a mobile application with GPS navigation function for tourists. 3. Installation of information stands with maps and QR codes on the main tourist routes. 4. Preparation and production of information stands and handouts about the project and product (website, mobile application). 5. Organization and holding of events to train tourism specialists (tourist information center; tourism enterprises and institutions; cultural institutions providing services to tourists) to work with the website and mobile application. 6. Organization and implementation of information work among guests and residents of the district (distribution of information materials on physical media (information leaflets and booklets) and on the Internet through the website of the Postavy District Executive Committee, the website of the Sports and Tourism Department of the Postavy District Executive Committee, social networks and messengers of the tourist information center and district media. 7. Organization and holding of a working meeting on the results of the project implementation.

8. Total funding (in US dollars):	
Source of funding	Funding Amount (US Dollars)
Donor funds	7500
Co-financing	900
8. Project implementation location (region/district, city): Vitebsk region, Postavy	
9. Contact person:	
D. V. Andreev, Director of the State Institution “Postavy District Tourist Information Center”, +375 21 552 01 93, sport@fokpostavy.by	